

Muspika Arjasa Kawal PMI Jember Guyur Disinfectan ke Seluruh Desa

Siswandi - JEMBER.INDONESIASATU.CO.ID

Jan 11, 2021 - 16:45



JEMBER - Muspika Arjasa terdiri dari Danramil 0824/02 Arjasa, Camat Arjasa dan Kapolsek, pada Senin 11/01/2021 turun langsung mengawal penyemprotan disinfektan skala besar Diwilayahnya.

PMI Jember yang menurunkan Gunner Spray Blower dan satu unit truck penyemprot, dikawal Muspika bersama unsurnya melakukan penyemprotan di pasar Arjasa, Desa Arjasa, Desa Candijati, Desa Biting, Desa Kumuning Lor dan

lain-lainnya.

Sebelum berangkat dilakukan apel pengecekan personel dan penentuan route penyemprotan dipimpin oleh Camat Arjasa Bobby Ari Sandi dan Danramil 0824/02 Arjasa Kapten Inf Jarwo Adi Purnomo dan Kapolsek diwakili Iptu Kaswan Kanit Intel Polsek Arjasa.

Menurut Danramil 0824/02 Arjasa Kapten Inf Jarwo Adi Purnomo saat kami konfirmasi menyatakan, "bahwa penyemprotan disinfektan skala besar ini sangat membantu sekali dalam rangka lebih mengoptimalkan upaya memutus rantai sebaran Covid 19".

"Untuk itu pada kesempatan penyemprotan hari ini kita arahkan ke seluruh desa diwilayah Kec Arjasa, Pasar, Perumahan, perkampungan dan pondok pesantren". Kata Danramil 0824/02 Arjasa.

"Sekaligus kita juga mensosialisasikan protokol kesehatan (Prokes) serta sosialisasi Pemberlakuan Pembatasan Kegiatan Masyarakat (PPKM), sebagai upaya dalam memutus rantai penyebaran Covid 19, pada intinya kita hadir untuk mengajak dan menyelamatkan masyarakat dari bahaya penyebaran Covid 19". Tegas Danramil 0824/02 Arjasa.

Sedangkan Dandim 0814/Jember Letkol Inf La Ode Muhammad Nurdin dalam konfirmasinya menyatakan, "apresiasinya kepada petugas penyemprotan dari PMI Jember serta aparat diwilayah jajaran yang terus kompak berjuang memutus rantai penyebaran Covid 19".

"Disamping penyemprotan, upaya lain seperti operasi yustisi pengawasan disiplin Prokes juga terus dilakukan, sebagai bagian dari ihtiar kita dalam memerangi Covid 19". Tegas Dandim 0824/Jember. **(Siswandi)**